



PRESSEMITTEILUNG

30. Oktober 2013

SITZVERLEGUNG

Mietrechtliche Gründe machen es notwendig, den aktuellen Sitz von ENERGIENOVUM, Gemeinnützige Initiative e. V. (i. G.) aufzugeben und an einen neuen Standort zu verlegen.

Der Vorstand verständigte sich auf einen neuen Standort. Der Vereinssitz soll demnach von 81667 München nach 42929 Wermelskirchen verlegt werden, an den Geschäftssitz des Stellvertretenden Vorsitzenden.

Die entsprechende Satzungsänderung folgt in Verbindung mit einer anstehenden Neufassung der Satzung, mit der im ersten Quartal 2014 zu rechnen ist.

§ 1 Abs. 2 der Satzung soll folglich lauten:

Sitz: Friedrichstraße 10 in 42929 Wermelskirchen